

Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel assistent à la remise de diplômes de l'école spéciale Solidarité avec le Panama



La Havane, 29 juin (RHC)- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro et le président cubain Miguel Díaz-Canel, ont assisté à la cérémonie de remise de diplômes de fin du premier cycle du secondaire à des élèves de l'École Spéciale Solidarité avec le Panama.

Ils ont parcouru hier le gymnase de l'institution où ils se sont vus expliquer les exercices que font les élèves pour corriger la marche et les appareils qu'ils utilisent pour ce faire dont deux vélos pour des patients souffrant de cardiopathies.

Raúl Castro a conversé avec un groupe d'enfants qui seront transférés dans d'autres écoles spéciales des provinces de Santa Clara et de Santiago de Cuba afin qu'ils soient plus près de leurs domiciles et il leur a promis de visiter leurs nouveaux établissements scolaires.

17 adolescents de l'École Spéciale Solidarité avec le Panama ont pris congé officiellement de cette institution qui les a accueillis quand ils étaient très petits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194749-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-assistent-a-la-remise-de-diplomes-de-lecole-speciale-solidarite-avec-le-panama>



Radio Habana Cuba